



## **ABICOR BINZEL Schweisstechnik Dresden GmbH & Co. KG**

**Thomas Schilder, Head of Sales**

ABICOR BINZEL - The experts for welding and cutting technology

The Alexander Binzel Schweisstechnik GmbH & Co. KG under the umbrella brand ABICOR BINZEL is an internationally leading specialist and technology developer for welding and cutting technology. The high-quality, efficient and innovative solutions are suitable for a wide range of applications and uses. The users and their special welding tasks are always in focus. With a clear industry orientation, products developed close to the process and a worldwide service network, ABICOR BINZEL is one of the top addresses for welding and cutting - worldwide.

ABICOR BINZEL develops and produces ergonomic manual welding torches and highly efficient robot welding systems for almost all materials, workpieces and tasks. The focus is on welding torches for MIG/MAG, TIG and plasma welding as well as plasma cutting. In addition ABICOR BINZEL offers solutions for partially and fully automated welding processes as well as a comprehensive range of accessories.

Founded in 1939 - over 80 years of experience production and distribution network worldwide, in Eastern Europe 12 subsidiaries.

---

ABICOR BINZEL Schweisstechnik Dresden GmbH & Co. KG  
Altloebtau 9  
01159 Dresden  
Telefon: +49 351 4203-370  
Telefax: +49 351 4203-340  
Email: [schilder@binzel-abicor.com](mailto:schilder@binzel-abicor.com)  
Internet: [www.binzel-abicor.com](http://www.binzel-abicor.com)

ABICOR BINZEL - эксперты в области технологии сварки и резки.

Компания Alexander Binzel Schweisstechnik GmbH & Co. KG под головной маркой ABICOR BINZEL является ведущим в мире специалистом и разработчиком техники для сварки и резки. Высококачественные, эффективные и инновационные решения подходят для широкого спектра применения. Пользователи и их специальные сварочные задачи всегда в центре внимания. Благодаря четкой ориентации на промышленность, процессно-ориентированным разработкам и всемирной сервисной сети, ABICOR BINZEL является одним из первых контактов в области сварки и резки - во всем мире.

ABICOR BINZEL разрабатывает и производит эргономичные ручные сварочные горелки и высокоэффективные системы роботизированной сварки практически для всех материалов, деталей и задач. Основное внимание уделяется сварочным горелкам для MIG/MAG, TIG и плазменной сварки, а также плазменной резки. Кроме того, ABICOR BINZEL предлагает решения для частично и полностью автоматизированных сварочных процессов, а также обширный ассортимент принадлежностей.

Компания основана в 1939 году - более 80 лет опыта работы в производстве и сбыте по всему миру, в Восточной Европе 12 филиалов.



## **HIMA Paul Hildebrandt GmbH & Co. KG**

**Brad Ogilvie. Director of Sales**

**Middle East, CIS, India and Africa**

The HIMA Group is the world's leading independent provider of smart safety solutions for industrial applications. With more than 40,000 installed TÜV-certified safety systems worldwide, HIMA qualifies as the technology leader in this sector. Its expert engineers develop customized solutions that help increase safety, cyber security and profitability of plants and factories in the digital age.

For over 50 years, HIMA has been a trusted partner to the world's largest oil, gas, chemical, and energy-producing companies. These rely on HIMA solutions, services and consultancy for uninterrupted plant operation and protection of assets, people and the environment. HIMA's offering includes smart safety solutions that help increase safety and uptime by turning data into business-relevant information.

HIMA also provides comprehensive solutions for the efficient control and monitoring of turbomachinery (TMC), burners and boilers (BMC) and pipelines (PMC). In the global rail industry, HIMA's CENELEC-certified SIL4 COTS safety controllers are leading the way to increased safety, security and profitability.

Founded in 1908, the family-owned company operates from over 50 locations worldwide with its headquarters in Brühl, Germany. For more information, please visit: [www.hima.com](http://www.hima.com)

HIMA Paul Hildebrandt GmbH  
Albert-Bassermann-Str. 28  
68782 Brühl bei Mannheim  
Telefon: 0049-6202-7090  
Email: [b.ogilvie@hima.com](mailto:b.ogilvie@hima.com)  
Internet: [www.hima.de](http://www.hima.de)

# HIMA Paul Hildebrandt GmbH

**Брэд Огилви. Директор по продажам  
Средний Восток, СНГ, Индия и Африка**



Группа HIMA является ведущим мировым независимым поставщиком умных решений по безопасности для промышленного применения. Имея более 40.000 установленных по всему миру систем безопасности, сертифицированных TÜV, HIMA признана технологическим лидером в этой отрасли. Ее опытные инженеры разрабатывают индивидуальные решения, которые помогают повысить уровень безопасности, кибербезопасности и рентабельности заводов и фабрик в цифровую эпоху.

Уже более 50 лет HIMA является надежным партнером крупнейших мировых нефтегазовых, химических и энергетических компаний. Они полагаются на решения, услуги и консультации HIMA для обеспечения бесперебойной работы заводов и защиты активов, людей и окружающей среды. Предложение HIMA включает в себя интеллектуальные решения по обеспечению безопасности, которые помогают повысить безопасность и время бесперебойной работы за счет превращения данных в полезную для бизнеса информацию.

HIMA также предоставляет комплексные решения для эффективного управления и мониторинга турбомашинного оборудования (TMC), горелок и котлов (BMC) и трубопроводов (PMC). В мировой железнодорожной промышленности сертифицированные HIMA CENELEC контроллеры безопасности SIL4 COTS являются ведущими в области повышения безопасности, защиты и рентабельности.

Основанное в 1908 г. семейное предприятие с головным офисом в г. Брюль (Германия) работает более чем в 50 точках по всему миру. Для получения дополнительной информации, пожалуйста, посетите: [www.hima.com](http://www.hima.com).

HIMA Paul Hildebrandt GmbH  
Albert-Bassermann-Str. 28  
68782 Br hl bei Mannheim  
Phone: 0049-6202-7090  
E-Mail: [b.ogilvie@hima.com](mailto:b.ogilvie@hima.com)  
Internet: [www.hima.de](http://www.hima.de)



## **Industrial Analytics IA GmbH**

**Marc Vollmer, Technical Project Manager**



**Anja Vedder, Managing Director**

Industrial Analytics vision is to incorporate engineering knowledge to the AI world. Its software services enable the energy and process industry to reduce & optimize their production. The Berlin based startup delivers field-proven integrated asset monitoring & optimization solutions. For this they use a powerful approach of physical modeling, vibration/acoustics engineering and AI.

At the moment this is used for more than 60 assets with more than 10.000 real-time data streams with highly unique customer requirements from Vattenfall, Deutsche Bahn, PCK and many more. Use Cases range from efficiency optimization for power plant production, reducing maintenance cost by extending their intervals/asset lifetimes or adapting their processes to rapidly changing boundary conditions (for e.g. gas pressure, increased renewable production in the grid, etc).

---

Industrial Analytics IA GmbH  
Erkelenzdam 59-61  
10999 Berlin  
Telefon: +49 30 12082087  
Email: [marc.vollmer@industrial-analytics.io](mailto:marc.vollmer@industrial-analytics.io)  
Internet: [www.industrial-analytics.io](http://www.industrial-analytics.io)

# Industrial Analytics IA GmbH

**Марк Фоллмер, Технический  
руководитель проектов**



**Аня Феддер, Генеральный директор**

Видение Industrial Analytics состоит в том, чтобы внедрить инженерные знания в мир искусственного интеллекта. Услуги компании в области программного обеспечения позволяют энергетической и перерабатывающей промышленности сократить и оптимизировать производство. Берлинский стартап предоставляет проверенные на практике интегрированные решения по мониторингу и оптимизации активов. Для этого они используют мощный подход в области физического моделирования, вибро-акустического инжиниринга и искусственного интеллекта.

В настоящее время эти решения используются для более чем 60 объектов с более чем 10.000 потоков данных в режиме реального времени с уникальными требованиями заказчиков от Vattenfall, Deutsche Bahn, РСК и многих других. Области применения включают оптимизацию эффективности при производстве электроэнергии, снижение затрат на техническое обслуживание за счет увеличения интервалов/срока службы активов или адаптацию процессов к быстро меняющимся предельным условиям (например, для давления газа, увеличения объема возобновляемых источников энергии в сети).

Industrial Analytics IA GmbH

Erkelenzdamm 59-61

10999 Berlin

Телефон: +49 30 12082087

Эл. почта: [marc.vollmer@industrial-analytics.io](mailto:marc.vollmer@industrial-analytics.io)

Интернет: [www.industrial-analytics.io](http://www.industrial-analytics.io)



## **LESER GmbH & Co. KG**

**Nandagopal Krishnapura, Managing Director LESER  
Bahrain**

With more than 1,050 employees and 125,000 safety valves produced per year, LESER is the largest manufacturer of safety valves in Europe and one of the leading companies in its industry worldwide.

LESER offers spring loaded and pilot operated safety valves for all industrial applications. Major companies in the chemical, oil and gas, petrochemical, energy, technical gases, LNG/LPG, pharmaceutical, food and beverage, shipbuilding, heating and air conditioning industries use LESER safety valves.

LESER safety valves for the international market are developed in Hamburg and manufactured in the modern plant in Hohenwestedt/Germany. In addition, LESER produces safety valves to the same standards in India and China for the local markets. LESER subsidiaries and sales offices in Europe, America, the Middle East and Asia as well as authorized sales partners in more than 80 countries guarantee competent service and fast, reliable deliveries.

---

LESER GmbH & Co. KG  
Wendenstr. 133 - 135  
20537 Hamburg  
Telefon: 0049-40-25165100  
Telefax: 0049-40-25165500  
Email: [gopal.n@leser.com](mailto:gopal.n@leser.com)  
Internet: [www.leser.com](http://www.leser.com), [www.the-safety-valve.com](http://www.the-safety-valve.com)

## LESER GmbH & Co. KG

Нандагопал Кришнапура, Управляющий  
директор LESER Bahrain



LESER является крупнейшим производителем предохранительных клапанов в Европе и одним из ведущих предприятий в своей отрасли во всем мире. 1050 сотрудников работают над производством 125.000 предохранительных клапанов в год.

LESER предлагает подпружиненные и управляемые предохранительные клапаны для всех отраслей промышленности. Крупнейшие предприятия химической, нефтегазовой, нефтехимической, энергетической промышленности, производства технических газов, СПГ/LPG, фармацевтической, пищевой промышленности и производства напитков, судостроения, отопления и кондиционирования воздуха используют предохранительные клапаны LESER.

Предохранительные клапаны LESER разработаны в Гамбурге для международного рынка и производятся на современном заводе в г. Хоэнвестт, Германия. Кроме того, LESER производит предохранительные клапаны для местных рынков в Индии и Китае по тем же стандартам.

Дочерние предприятия и торговые представительства LESER в Европе, Америке, на Ближнем Востоке и в Азии, а также авторизованные контакты в более чем 80 странах гарантируют компетентное обслуживание клиентов, сертификацию по всему миру и быструю, надежную поставку.

LESER GmbH & Co. KG  
Wendenstr. 133 - 135  
20537 Hamburg  
Phone: 0049-40-25165100  
Fax: 0049-40-25165500  
E-Mail: [gopal.n@leser.com](mailto:gopal.n@leser.com)  
Internet: [www.leser.com](http://www.leser.com), [www.the-safety-valve.com](http://www.the-safety-valve.com)



**Lumics GmbH & Co. KG**  
**Michael Guddatis, Project manager**



**Detlev Jeske, Managing Director**

Lumics, a joint venture of Lufthansa Technik AG McKinsey & Co. Inc., is a management consultancy with focus on implementation. We combine technical expertise with sound management competence.

### **Our Company**

The roots of our company are in the aviation industry: a disruptive and costintensive environment, where processes are particularly demanding. The implementation of highest process standards are decisive for success, which we ensure on-site by closely involving employees and managers.

Over time, we have successfully applied our expertise in many other industries: from maritime to rail, from logistics and machine/car manufacturing to the pharmaceutical industry.

### **Our Approach**

The best solutions are the result of dialog. Our teams therefore always connect the worlds of our joint venture partners: Technology and management, implementation and leadership.

We promote the dialog between employees and managers, reduce resistance and give each individual the opportunity to participate in the implementation.

### **Getting better together**

I. We involve the entire organization in the change process - from the executive board to the shop floor

II. We build bridges between departments to open the view for the whole and create transparency

III. We create awareness for efficient interaction and operational excellence at all levels.

### **Our performance promise**

We support our clients in implementing sustainable lean management concepts. We want to take off together with you: for top performance in your company.

Lumics GmbH & Co. KG  
Hugo-Eckener-Ring  
60549 Frankfurt  
Email: [oguzhan.aksoy@lumics-consulting.de](mailto:oguzhan.aksoy@lumics-consulting.de)  
Internet: <http://www.lumics-consulting.de>



Lumics, совместное предприятие Lufthansa Technik AG McKinsey & Co. Inc., занимается управленческим консалтингом с акцентом на внедрение. Мы сочетаем техническую экспертизу с высокой компетентностью в области управления.

#### Наша компания

Корни нашей компании уходят в авиационную отрасль: в этой нестабильной и затратоемкой среде процессы являются особенно требовательными. Решающим фактором успеха является внедрение самых высоких производственных стандартов, которые мы обеспечиваем благодаря тесному вовлечению сотрудников и руководителей на местах. Мы успешно применяем наши знания и опыт во многих других отраслях: от судоходства до железных дорог, от логистики до машино-/автомобилестроения и фармацевтической промышленности.

#### Наш подход

Лучшие решения - результат диалога. Поэтому наши команды всегда соединяют воедино миры наших партнеров по совместным предприятиям: Технология и управление, внедрение и лидерство.

Мы поощряем диалог между сотрудниками и менеджерами, снижаем сопротивление и даем каждому возможность участвовать во внедрении новых решений.

#### Станем лучше вместе

I. Мы вовлекаем в процесс изменений всю организацию - от совета директоров до цеха

II. Мы строим мосты между отделами для того, чтобы показать картину в целом и обеспечить прозрачность

III. Мы создаем условия для эффективного взаимодействия и повышения операционной эффективности на всех уровнях.

Мы поддерживаем наших клиентов в реализации концепции устойчивого бережливого управления. Мы хотим взлететь вместе с Вами: для достижения максимальной эффективности в Вашей компании.



## **Medenus Gas-Druckregeltechnik GmbH**

**Alexander Christiani, General Director**

MEDENUS stands for quality "Made in Germany". Founded 1972 by Dieter Medenus in Rösrath near Cologne. With gas pressure regulators, safety shut-off valves and safety relief valves a customer-oriented product portfolio was developed.

We deliver our complete product range with the proven MEDENUS advantages, quality with short delivery times and absolute adherence to delivery dates worldwide. The location in Germany's third largest industrial region is a clear advantage. Direct motorway access and the proximity to the logistics centers in Frankfurt or Rotterdam are not only an advantage for shipping, but also for accessibility for training and maintenance.

With our striving for customer orientation and progress, we have expanded our product range to include pilot-controlled gas pressure regulators and cell gas filters. In cooperation with the renowned RWTH Aachen University we have dedicated ourselves to the topic of hydrogen supply and are active in this important future market.

---

Medenus Gas-Druckregeltechnik GmbH  
Saßmicker Hammer 40  
57462 Olpe-Saßmicke  
Telefon: 0049-2761-827880  
Telefax: 0049-2761-827889  
Email: [a.christiani@medenus.de](mailto:a.christiani@medenus.de)  
Internet: [www.medenus.de](http://www.medenus.de)

MEDENUS - это качество "Сделано в Германии". Компания была основана в 1972 году Дитером Меденусом в г. Рёсрате недалеко от Кёльна. Был разработан ассортимент продукции, ориентированный на заказчика: регулирующие клапаны давления газа, предохранительные запорные клапаны и предохранительные перепускные клапаны.

Мы поставляем полный ассортимент продукции с очевидными плюсами MEDENUS, качеством, короткими сроками поставки и абсолютным соблюдением сроков поставки по всему миру. Расположение в третьем по величине промышленном регионе Германии является очевидным преимуществом. Прямой доступ к автомагистралям и близость к логистическим центрам во Франкфурте или Роттердаме являются преимуществом не только при транспортировке, но и при обучении и техническом обслуживании.

Благодаря нашему стремлению к клиентоориентированности и прогрессу мы расширили ассортимент продукции, включив в него управляемые пилотные регуляторы давления газа и фильтры для газовых ячеек. В сотрудничестве с известным Аахенским университетом RWTH мы уделяем большое внимание теме снабжения водородом и активно работаем на этом важном рынке будущего.



## **PT Plastic Technologie GmbH**

**Volker Degner, Managing Director**

With more than 50 years of experience in thermoset and thermoplastic processing, PT Plastic Technologie GmbH has a high level of customer acceptance and customer confidence.

We are a valued and accepted supplier of complex parts and complete assemblies in various industries.

PT Plastic Technologie GmbH is a recognized project management partner of many injection molding and various industrial companies. In addition to the development of plastic and aluminium components, prototypes, tools and finished components are realized with various partners.

In Germany and China, prototypes, small series and mass production tools are built in our own tool shops. The articles are manufactured according to customer specifications in China, Poland or Germany. Our ISO 9001 certified company in Dörscheid is able to produce injection molded parts from 200 KN to 6600 KN plastic injection molded parts from 0.1 grams to 3500 grams in 2K mono sandwich technology. Furthermore, articles with inserts made of metal or plastic, as well as films (in-mold labeling) are possible.

Assembly of components is also part of our manufacturing program. In the ECOACE division, we manufacture LED luminaires for all industrial applications. Special solutions for road construction, buildings, sports facilities, aquariums and plant growth belong to our core competence.

---

PT Plastic Technologie GmbH  
Edwin Napp- Straße 1  
56348 Dörscheid  
Telefon: 0049-6774-91523  
Telefax: +49-6774-91530  
Email: [v.degner@plastic-gmbh.de](mailto:v.degner@plastic-gmbh.de)  
Internet: [www.plastic-gmbh.de](http://www.plastic-gmbh.de)

Обладая более чем 50-летним опытом в области переработки терморезактивных и термопластичных материалов, компания PT Plastic Technologie GmbH отличается высоким уровнем признания и доверия со стороны клиентов.

Наше предприятие является ценным и пользующимся признанием поставщиком комплексных деталей и комплектных узлов в различных отраслях промышленности.

PT Plastic Technologie GmbH является надежным партнером по управлению проектами для многих компаний в области литья под давлением и различных промышленных предприятий. Наряду с разработкой пластмассовых и алюминиевых компонентов, с различными партнерами производятся прототипы, инструменты и готовые компоненты.

В Германии и Китае в наших собственных инструментальных цехах производятся прототипы, небольшие партии и инструменты для массового производства. Изделия изготавливаются в соответствии с требованиями заказчика в Китае, Польше или Германии. Наша компания, сертифицированная по стандарту ISO 9001 в Дёршайде, может производить литые под давлением детали от 200 кН до 6600 кН, отлитые под давлением, от 0,1 до 3500 граммов по технологии 2К моносэндвич. Кроме того, возможна поставка изделий со вставками из металла или пластика, а также пленок (внутриформенная маркировка).

Сборка компонентов также является частью нашей производственной программы. В подразделении ECOACE мы производим светодиодные светильники для любого промышленного применения. Специальные решения для дорожного строительства, зданий, спортивных сооружений, аквариумов и растениеводства являются нашей ключевой специализацией.



## **Wilhelm Layher GmbH & Co. KG**

**Viktor Klein. Area Sales Manager**

The Wilhelm Layher GmbH & Co. KG is the world's largest manufacturer of scaffolding systems. Customers all over the world rely on the complete range of practice-oriented scaffolding, protection and event systems, mobile scaffolding and ladders.

"Made by Layher" means selected materials and highly automated, continuously controlled production in Germany: Our technical advice and customized special solutions are just as much a part of the comprehensive service package as the unique delivery capability.

This is also ensured by more than 1,500 qualified and motivated employees - whether at the headquarters in Göglingen-Eibensbach or in the sales subsidiaries in 40 countries worldwide.

Layher products and know-how are actively used in various industries (construction industry, oil-gas/chemical industry, power plants, refineries, shipbuilding, event industry).

The Layher scaffolding systems SpeedyScaf, Allround Scaffolding and Allround Lightweight comply with the European standards EN 12810 / EN 12811 and have official approvals in numerous countries. Layher quality management is certified according to ISO 9001:2008.

---

Wilhelm Layher GmbH & Co. KG  
Ochsenbacher Str. 56  
74363 Göglingen-Eibensbach  
Telefon: 0049-7135-700  
Telefax: 0049-7135-70372  
Email: viktor.klein@layher.com  
Internet: [www.layher.com](http://www.layher.com)

Компания Wilhelm Layher GmbH & Co KG является крупнейшим в мире производителем систем строительных лесов. Клиенты во всем мире полагаются на широкий спектр практических систем строительных лесов, защитные системы и концертные конструкции, вышек-тур и лестниц, а также комплексный пакет услуг.

"Сделано на Layher" означает высококачественные материалы также как и высокая степень автоматизации и непрерывно контролируемого производства в Германии: Наши технические консультации и индивидуальные специальные решения являются такой же частью комплексного пакета услуг, как и уникальные возможности поставки.

Более 1500 высококвалифицированных и преданных своему делу сотрудников компании гарантируют это - будь то в штаб-квартире в Гюглинген-Айбенсбахе или в дочерних предприятиях в 40 странах мира.

Продукция и ноу-хау Layher используются в строительной промышленности, нефтегазовой / химической отраслях, на электростанциях, нефтеперерабатывающих заводах, в судостроении, при организации спортивных и массовых мероприятий (трибуны, сцены).

Системы строительных лесов Layher типа SpeedyScaf, Allround и облегченные леса типа Allround Lightweight изготовлены из горячеоцинкованной стали или из алюминия в соответствии с европейскими стандартами EN 12810 / EN 12811 и имеют национальные сертификаты на использование в различных странах. Контроль качества продукции соответствует стандарту ISO 9001: 2008.